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鴨川市教育委員会７月定例会議事録

１ 日 時 令和２年７月２２日（水） 開会 午後２時００分

閉会 午後４時００分

２ 場 所 天津小湊支所 ２階 会議室

３ 出席委員 （１）月岡正美 （２）根本新太郎 （３）石井千枝

（４）永島康弘 （５）吉原里夏

４ 出席職員 （１）三浦 徹 （２）長谷川幹男 （３）石川丈夫

（４）石井利彦 （５）鈴木昭彦 （６）田村香織

５ 教育委員会６月定例会議事録の承認

・月岡教育長から、６月定例会議事録について、訂正等の確認がなされ、質疑な

く、全員の了承が得られた。

６ 教育長・委員報告

・ 月岡教育長から、６月定例会議以降に教育長が出席した行事等の内容につい

て、別紙報告書を基に報告がなされた。

７ 報告事項

（１）障害者職員活躍推進計画について

・ 田村主査から、障害者職員活躍推進計画について、資料をもとに報告がなさ

れた。

・ 永島委員から、障害者雇用に関して、採用の人数を増やす理由は、との質問

がなされた。

・ 月岡教育長から、「法定雇用率」は法令に基づくものであり、これを満たさ

なければならないこと、また、障害者雇用を進める必要があり、達成に向け努

力していきたい、との説明がなされた。

（２）令和２年度鴨川市社会教育委員会議について

・ 石川生涯学習課長から、令和２年度鴨川市社会教育委員会議について、資料

をもとに報告がなされた。

（３）ＧＩＧＡスクール構想に基づくタブレットパソコンの購入について

・ 三浦学校教育課長から、ＧＩＧＡスクール構想に基づくタブレットパソコン
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の購入について、資料をもとに報告がなされた。

・ 根本委員から、タブレットを家庭に貸し出す際の通信環境について、質問が

なされた。

・ 三浦学校教育課長から、タブレットについて、Ｗｉ－Ｆｉルーターを使用す

ることでインターネット環境に接続できること、ただし、通信料は市で負担し

ない、との説明がなされた。

・ 石井委員から、タブレットを学習目的以外に使えるのか、との質問がなされ

た。

・ 三浦学校教育課長から、フィルタリングを行い、有害サイト等は閲覧できな

いように事前に行うが、学習目的以外に使えないことはないので、しっかり指

導していきたい、との説明がなされた。

・ 石井委員から、インターネットを活用した学習は近隣の市町でも行われてお

り、タブレットそのものや学習形態を大切にしてほしいとの意見がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、館山市をはじめとした近隣の市の状況の説明がなさ

れた。

・ 永島委員から、タブレットの紛失などにはどのように対応するのか、との質

問がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、今回の契約に保守委託料が含まれており、補助金を

活用することで市の負担はない。また、児童が紛失をしないように指導も行っ

ていく、との説明がなされた。

（４）食育だより特別号（食中毒予防）について

・ 長谷川学校給食センター長から、食育だより特別号（食中毒予防）について、

資料をもとに報告がなされた。

・ 石井委員から、学校内のお弁当の保管場所について、質問がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、学校ごとにエアコンの効いた教室や特別教室に保管

するなどの対応をしていく、との説明がなされた。

（５）学校体育施設の開放について

・ 三浦学校教育課長から、学校体育施設の開放について、資料をもとに報告が

なされた。

・ 根本委員から、施設利用者の体温管理について、質問がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、施設利用者の体温管理については家庭と同様にする、

との説明がなされた。

（６）海浜利用のルールについて

・ 三浦学校教育課長から、海浜利用のルールについて、資料をもとに報告がな
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された。

（７）その他

８ 議 事

（１）その他

９ その他

（１）令和元年度教育委員会の点検と評価（外部評価記入）について

・ 鈴木主任管理主事から、令和元年度教育委員会の点検と評価（外部評価記入）

について、資料をもとに説明がなされた。

・ 石井委員から、資料の表記について、意見がなされた。

（２）令和４年度成人式について

・ 石川生涯学習課長から、令和４年度成人式について、資料をもとに説明がな

された。

・ 永島委員から、成人式の出席年齢について、意見がなされた。

・ 石井委員から、成人式の開催時期について、意見がなされた。

（３）鴨川中学校修学旅行について

・ 三浦学校教育課長から、鴨川中学校修学旅行について説明がなされた。

・ 石井委員から、修学旅行を中止する基準はあるのか、との質問がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、国・県の動向を見守りつつ、移動制限等を考慮しな

がら旅行業者との確認になる、との説明がなされた。

（４）市内病院での新型コロナウイルス感染者発生に係る市立小中学校の対応につ

いて

・ 三浦学校教育課長から、市内病院での新型コロナウイルス感染者発生に係る

市立小中学校の対応について、資料をもとに説明がなされた。

・ 石井委員から、対象児童の検査と出欠席の取り扱いについて、質問がなされ

た。

・ 三浦学校教育課長から、陽性者、濃厚接触者は出席停止扱いになるほか、感

染が不安等、保護者が考えるに合理的な理由があると校長が判断する場合も欠

席とならない、との説明がなされた。

・ 根本委員から、濃厚接触者である教職員の動向について、質問がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、感染報告の時系列について、説明がなされた。

・ 石井委員から、対象児童がいじめや誹謗中傷の的にならないか、との質問が
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なされた。

・ 三浦学校教育課長から、教育委員会において心のケアに対応すべく指導主事

が対応済みである、との説明がなされた。

（５）平成２８年度１１月発生の中学校体罰事案に係る損害賠償請求について

・ 三浦学校教育課長から、平成２８年度１１月発生の中学校体罰事案に係る損

害賠償請求について、資料をもとに説明がなされた。

（６）その他

１０ 閉 会

閉会後、８月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。

三浦学校教育課長から、資料にある前回の定例教育委員会以降に掲載された新

聞記事の抜粋について説明がなされた。

月岡教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。

令和２年８月２４日

鴨川市教育委員会 教育長 月岡 正美

教育長職務代理者 石井 千枝

議事録作成 （ 学校教育課長 三浦 徹 ）


